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      Аннотация

    
        
          Выпускная квалификационная работа бакалавра на тему: моделирования рабочего процесса в обратных направляющих аппаратах малорасходных центробежных компрессорных ступеней с давлением на всасывании 40 атмосфер. 
В данной работе исследование течения газа и его анализ производились с помощью программного комплекса ANSYS CFX 18.0. В качестве объекта исследований выступает обратно-направляющий аппарат модельной ступени центробежного компрессора “СВД-6” кафедры “Компрессорная, вакуумная и холодильная техника” Политехнического университета (СПБПУ).
Были поставлены следующие задачи:
•	Создание численной модели и ее верификация
•	Расчет данного ОНА с различным числом лопаток
•	Расчет течения и его анализ при различных углах выхода потока
•	Расчет ОНА при увеличении радиуса R6 hub
•	Расчет коэффициента потерь при изменении числа лопаток
•	Расчет коэффициента потерь при различных углах выхода потока
•	Формулировка рекомендаций по оптимизации данного ОНА
Все задачи были выполнены. Также были сформулированы рекомендации по оптимизации данного ОНА:
Оптимальное число лопаток z=15
Оптимальный угол выхода потока равен 90°
Радиус R6 hub был увеличен, что значительно снизило потери.
В итоге данный ОНА был оптимизирован на 9.9%, что повышает эффективность ступени и компрессора в целом.
        

        
          The theme of this work is: Modeling of working process in return channel low flow rate centrifugal compressor with suction pressure 40 atmospheres.
The main aim of this work was creating a numerical model of centrifugal compressor return channel and its verification. Gas flow calculation and its analysis were performed in the software package ANSYS CFX 18.0. During the work all the tasks were performed. Some recommendations about the optimization of this return channel were formulated:
The optimal number of vanes in this return channel are 15
The optimal flow exit angle are 90 degrees.
The R6 hub radius was changed to reduce the pressure losses coefficient.
The result of the work done is the optimization of this return channel by 9.9%, what is positively influence at the compressor stage efficiency.
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